

PLAN D'ACTION - REGIONS

AFRIQUE

- Renforcer la communication et le partage par l'utilisation des technologies de l'information.
- Lobbying auprès des autorités - La société civile, l'Eglise et les autorités gouvernementales en tant que région et non en tant que pays pour que notre voix soit plus forte.
- Utilisation de la technologie - Investir dans un site, un journal régional ou un bulletin pour partager ce que les autres pays ont fait.
- Conférence régionale où tous les pays se réunissent et partagent leurs réussites et leurs défis - l'hôte sera la Côte d'Ivoire, le Ghana, le Kenya ou la Tanzanie après confirmation avec l'autorité.
- Solidarité financière - certaines organisations n'ont pas de projet financier pour soutenir leurs activités : demandez à Manos Unidas deux ateliers de formation des ressources humaines sur la collecte de fonds (en Tanzanie et dans un pays francophone).
- Matériel de formation de l'UMOFC et de l'organisation de soutien - partage d'informations sur ce que font les autres régions.
- Recherchez des ecclésiastiques pour soutenir les activités de l'UMOFC (ex. au Ghana, la Conférence épiscopale a déjà approuvé une journée où les collectes sont consacrées au travail de l'UMOFC).
- Pour les pays où nous avons des organisations qui ne sont pas membres :
 - Demander l'intervention de la Conférence épiscopale pour aider à promouvoir le travail de l'UMOFC.
 - Inviter les organisations à dénouer les problèmes (Afrique du Sud).
- Énumérer tous les pays où l'UMOFC n'est pas connue et faire des efforts pour les atteindre, comme la Gambie, la Guinée Bissau, le Burkina Faso, la Mauritanie, etc.
- Utiliser le site pour partager et montrer plus d'informations sur ce que fait l'UMOFC au niveau régional - promouvoir le travail de l'UMOFC.

AMÉRIQUE LATINE ET LES CARAÏBES

- Tirer profit des moyens technologiques de nos organisations.
- Échanger des programmes et des projets entre organisations. Formation à l'utilisation optimale de la technologie et des réseaux sociaux. (Coordonner avec le Comité CIP).
- Détecter les problèmes communs de la région, nous mettre à jour.
- Visiter les organisations et faire un suivi autant que possible.

- Contacter les organisations qui ont participé à la réunion régionale au Guatemala.
- Honduras, Guatemala : poursuivre le processus d'adhésion.
- Diffuser les activités de l'UMOFC.
- Rechercher un soutien économique pour la revue *Nosotras* de Cuba, la seule revue catholique destinée aux femmes.
- Rechercher un soutien économique et de l'équipement pour le bureau du FUNDEMUL qui manque de ressources pour son fonctionnement et qui travaillera sur les plans et projets de l'UMOFC.

ASIE

- 1) Sensibiliser toutes nos organisations aux 4 exhortations du Pape.
- 2) Tendre la main à un plus grand nombre de pays de la région Asie-Pacifique pour qu'ils adhèrent à l'UMOFC
- 3) Approfondir, élargir et renforcer notre mission par le dialogue
- 4) Collaborer et dialoguer avec les jeunes de nos régions.

EUROPE

- La vice-présidente encouragera le travail conjoint sur les résolutions et fournira des informations sur l'UMOFC à deux niveaux : international et organisationnel.
- Lorsqu'une organisation fait quelque chose d'important ou d'intéressant, elle le partage avec le Secrétariat et la Vice-Présidente, afin de le diffuser parmi les autres organisations.
- Les organisations sont encouragées à contacter la Commission épiscopale pour l'Apostolat séculier des Conférences épiscopales de chaque pays pour faire connaître le travail de l'UMOFC et inviter d'autres organisations à rejoindre l'UMOFC.
- Être présentes au Congrès Eucharistique en Hongrie où il y aura beaucoup de femmes.
- Contacter les femmes dans les universités catholiques.

AMERIQUE DU NORD

- Partager nos ressources, nos prières et nos programmes.
- Sensibilisation à l'éducation : Ouvrir les yeux des femmes sur ce que sont les réalités dans d'autres parties du monde.
- Collaboration : partage des meilleures pratiques comme les prières, les ressources, les programmes (par l'intermédiaire du Secrétariat de l'UMOFC).
- Fraternité, communion avec les femmes catholiques du monde entier.
- Sensibilisation aux dernières initiatives du Vatican en faveur des femmes.